



ともにきらめく

県立五泉特別支援学校は
「いじめ」を絶対に許しません！
「いじめ」を絶対に見逃しません！



新潟県立五泉特別支援学校 学校便り
第5号 令和2年年3月24日発行
〒959-1846 新潟県五泉市尻上173
☎:school@gosen-tk.nein.ed.jp



皆さんの旅立ちの日に向けて

校長 池亀 守之

小学部・中学部・高等部の皆さん、それぞれの学年や学部への進級と進学、そしてご卒業、おめでとうございます。教職員一同、心からお祝い申し上げます。

さて、これからの人生 100 年時代、皆さんはいずれ小学校・中学校・高等学校の 12 年間の学校教育を終え、地域の中で素敵な社会人として生きていくことになります。これからの長い人生、山あり谷ありです。きっと、楽しいこと、嬉しいことがたくさんあると思います。でも、時には自分の思いどおりにいかないこと、悲しいことや苦しいことが、あるかもしれません。

そんな時には、「成功の反対って何ですか？」の問い掛けを思い出してください。全校朝会でも、何度もお話をしましたが、覚えていますか？ そうですね。成功の反対は、失敗ではありません！ **成功の反対は、失敗を恐れて何もしないことです！** これからも失敗を恐れず、明るく元気に、そして素直に、皆さんらしさを大切にしながら、前に進んでください。

そして、皆さん周りを見てください。ご家族やふなおか学園の先生方はもちろん、これまで一緒に頑張ってきた友達や仲間がいますよ！ その他にも皆さんの周りには、実はたくさんサポーターや応援団がいるのです。もしも困ったこと、苦しいことがあったら、一人で悩まずに、ぜひ周りの人に相談してください。

最後になりましたが、五泉特別支援学校の先生方は、これからもずっと、皆さん一人一人の頑張りを心から応援しています！



音楽集会



小学部



小学部は、嵐の「turning up」でノリノリのダンスを発表しました。横移動に前後の移動、ジャンプに手拍子など、さまざまな動きに挑戦！ 間奏部分では小学部全員で手をつないで大きな輪をつくり、みんなで一つになりました。さわやかな音楽にのせて、みんなの笑顔がキラリと光った発表でした。

(文責：海津)

中学部



中学部は「さくら草」を歌いました。春に可憐な花を咲かせるさくら草に、頑張っている人たちの姿を重ね、優しい応援の気持ちを込めて歌いました。「春、まだつめたい」の追いかけてこのフレーズが大好きで、何度も練習して自信をもって歌いました。

(文責：石橋)



高等部

高等部は、音楽の赤・桃グループで「パプリカ」、白グループで「GUTS」のバンド演奏を発表しました。選曲は小中学部のみなさんに楽しんでもらえることを念頭に自分たちで決め、音楽集会の成功を目標に練習を重ねてきました。

当日は、大きな手拍子や掛け声が飛び交うなど盛り上がり、素晴らしい演奏をみなさんに届けることができました。
(文責：森)



【赤桃グループ 生徒の声】

「楽しかった!」「ドキドキしたけれど、上手にできたよ!」「間違っただけれど、止まらないで演奏できました。」「来年もやりたいなあ」「大・大・大・大成功です!」



【白グループ生徒の声】

「今までで一番いい演奏ができました!」「難しくても何回も諦めそうになったけれど、頑張っってよかったです。」「観客の皆さんが楽しそうに聴いてくれたので、自分も楽しかったです!」

多くの生徒が充実感や達成感を感じ、自信をもった音楽集会となりました。みんな頑張ったね!

☆☆☆ 授業の窓 ☆☆☆

子どもたちのきらめく授業の様子をご紹介します

小学部2年生の「窓」

「みんななかよし小学部！1年間楽しかったね！」

1年間の思い出を振り返る学習に取り組みました。1年間の思い出DVDが流れると「〇〇さんだ！」「楽しかったね！」とたくさん笑顔がこぼれました。自分への記念品の紙粘土キーホルダー作りもしました。「この色、好き♪」「〇〇さんにプレゼントしたい！」と、思い出がたくさん詰まった素敵なキーホルダーができました。（文責：安達）



中学部3年生の「窓」

中3は1月から高等部進学に向けて「素敵な高等部生になるための10か条」「高等部の授業体験」「受検の模擬面談」「卒業証書の受け取り方」など様々な学習に楽しく、時には緊張しながら取り組みました。5人の生徒の笑顔、真剣な顔、緊張した様子が思い出されます。4月からはいよいよ高等部です！

（文責：石田）

高等部1年1組の「窓」

当初の計画では、3月4日に行われる予定だった三送会ですが、急きょ、臨時休校前の2月28日にゆうゆうルームで行われることになりました。残念ながら、校内レクリエーションはできませんでしたが、セレモニーの会場の準備、司会、開閉会式の言葉（寸劇あり）を無事に行い、皆が感動できる三送会になって本当に良かったです。（文責：荒木）



高等部3年1・2組の「窓」

今年の三送会も心がこもった素晴らしい会となりました。思い出のスライド上映や後輩の皆さんからの心温まる色紙等、その全てが温かくて感動するものでした。ありがとうございました。3年生も歌と呼びかけで皆さんに感謝の気持ちをお伝えすることができました。皆さんからの感謝を胸に、社会人として頑張りたいと思います。（文責：渡辺）